

Los populares reiteran que ganaron las elecciones en las urnas y se consideran "fuera de la polémica"

El PP se desmarca del "caso Anson" y el PSOE habla de "golpe de salón"

Almunia afirma que perdieron en 1996 por sus propios errores. IU relaciona todo con el GAL

REDACCIÓN/AGENCIAS • MADRID

Las declaraciones del periodista y académico Luis María Anson a la revista "Tiempo" sobre la crítica ejercida desde distintos medios de comunicación para echar a Felipe González del poder suscitó una fuerte polémica política y periodística, de la que el PP se desmarcó y el secretario general del PSOE calificó de "golpismo de salón".

Mientras algunos de los periodistas afectados por estas declaraciones defendieron el ejercicio de un periodismo libre e independiente, desde Roma el secretario general del PSOE, Joaquín Almunia, afirmaba que el PSOE perdió las elecciones de 1996 por sus propios errores.

La entrevista que Santiago Belloch, hermano del ex ministro socialista Juan Alberto Belloch, mantuvo con el ex director de "Abc", Luis María Anson, y que el domingo adelantaron varios periódicos, salió ayer a la calle en el semanario "Tiempo".

"Fuera de la polémica"

El coordinador general del PP, Angel Acebes, preguntado en rueda de prensa, situó a su partido al margen. El PP "está fuera"

de esta polémica, dijo Acebes, quien agregó que "según nos acerquemos a determinados juicios, vamos a tener que escuchar muchos disparates". "El juicio de los GAL afecta a otras personas, pertenece al pasado y, desde luego, no al proyecto de futuro del PP", señaló Acebes.

El vicepresidente Rodrigo Rato, afirmó que la polémica sólo le preocupa si se usa para deslegitimar las elecciones que ganó el PP y aseguró que "en cuanto a los debates sobre el pasado, me parecen todos muy interesantes pero su repercusión sobre el presente y el futuro me parece extraordinariamente limitada".

"Golpismo de salón"

Desde la oposición, el secretario general del PSOE, Joaquín Almunia, indicó que la actuación de Anson y otros periodistas "es un comportamiento antidemocrático, una actuación conspirativa que yo llamaría golpismo de salón". Almunia dijo que con esas maniobras no sólo pretendían impedir que el PSOE ganara libremente unas elecciones, "perseguían algo más y más arriba", y, tras reconocer que no le consta la existencia de conexiones entre ese grupo de periodistas y el PP,



José María Aznar, con Alvarez Cascos y Angel Acebes, ayer en la reunión del Comité Ejecutivo del PP.

añadió que su partido perdió las elecciones del 1996 "por nuestros errores".

La portavoz parlamentaria de IU, Rosa Aguilar, pidió a Anson que aclare por qué ahora ha decidido "ponerse al servicio del punto y final en la trama de los GAL" y "tender la mano a los responsables" del terrorismo de Estado. La presidenta de Nueva Izquierda, Cristina Almeida, dijo que las palabras de Anson pue-

den deberse a que "se le ha ido de las manos aquello que él empezó a crisspar", mientras que la diputada de EA Begoña Lasagabaster expresó su "preocupación" por que la principal motivación de aquellas reuniones fuera conseguir la alternancia en el poder.

El presidente de IC, Rafael Ribó, pidió a la dirección de IU que aclare si tuvo algún tipo de complicidad con la "operación de acoso y derribo" de Felipe Gon-

zález y el secretario general de UGT, Cándido Méndez, exigió que se clarifique, hasta "sus últimas consecuencias" esa "trama".

El abogado Antonio García Trevijano comentó que "se ha exagerado, confundiendo lo que es una opinión de una persona con una noticia", y niega que él asistiera a reuniones en las que se hablara de derribar a González o del advenimiento de una posible República.

